

LOCAL | Comercio-Hostelería

El comercio de Priego arranca mañana su programación navideña con una gran gimkana

Los participantes deberán completar 15 pistas distribuidas por todo el casco urbano.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 28 de noviembre de 2024 - 10:40



La Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA), en colaboración con el Consistorio prieguense y el IES Fernando III El Santo, celebrará mañana viernes, 29 de noviembre, a partir de las 19:00 horas la denominada Gran Gimkana del Comercio.

Una actividad con la que ACCA pretende recuperar lo que en su día fue la Búsqueda del Tesoro que tanto tirón popular tuvo en años anteriores, y en la que, como así destacaba en su presentación la presidenta del Área de Cultura, Jezabel Ramírez,

participan activamente los alumnos y profesorado del ciclo de Actividades Comerciales del IES Fernando III el Santo, a los que agradeció su colaboración.

Profesores y alumnos que, como destacaba el presidente de ACCA, José Luis Momparler, “hicieron suyo proyecto desde el primer día incluyéndolo como una actividad docente más del centro”.

Según Momparler, la idea de esta Gran Gimkana del Comercio, “era retomar la famosa búsqueda del tesoro que revolucionaba Priego durante la Navidad”. Para ello, el viernes 29 de noviembre tras el encendido del alumbrado extraordinario de Navidad, dará comienzo esta actividad, en la que se irán dando de forma escalonada 15 pistas, tanto en las redes sociales de ACCA como de manera presencial, obteniendo distintos bonoeuros canjeables en establecimientos asociados a ACCA los tres primeros grupos o participantes que consigan recopilar dichas pistas.

Como recordaba Momparler, “en el transcurso de la gimkana se visitarán comercios, monumentos, y la idea es convertir a priego en un campo de juego en el que disfruten todos los participantes”.

Por su parte, Silvia Sánchez, profesora del ciclo de Actividades Comerciales del IES Fernando III el Santo, indicaba que han tomado parte docentes y alumnos del primer y segundo curso de dicho ciclo, señalando que los alumnos de segundo se han encargado del diseño del cartel anunciador, asumiendo los de primero la organización del evento el día 29 de noviembre.

Reseñar finalmente que la participación en esta actividad está abierta a todo el público que lo desee.